



RIONS UN PEU

- Une patrouille de police découvre un cadavre devant un lycée à 3h du matin. Le chef commence à écrire son rapport. Puis il demande à ses hommes : quelqu'un sait comment on écrit lycée ? Personne ne répond. Le chef trouve alors la solution : bon, alors on va le traîner jusque devant l'école primaire !
- Julie demande à sa copine Emma : alors, ton régime, ça marche ? Oh que oui ! Rien qu'à midi, j'ai brûlé 1500 calories ! Non ? Comment as-tu fait ? Donne-moi vite ta recette ! J'ai oublié la pizza dans le four !
- Un couple se rend à une exposition de peinture. Saisi, le mari s'arrête devant une toile de nu. Il se tourne vers sa femme : mais c'est moi ! On reconnaît tous tes grains de beauté ! Peux-tu me dire quand tu as posé pour ce peintre, dans cette position vulgaire ? Mon amour, je t'assure que je n'ai jamais posé pour lui ! Il a dû faire ça de mémoire !
- Une dame raconte à ses amies : ma femme de ménage est d'une honnêteté incroyable ! Rien ne disparaît jamais de la maison. Pas un centime, pas un bijou, pas une pièce de vaisselle, rien ! Même la poussière reste toujours au même endroit, c'est vous dire !

LES ANNIVERSAIRES

- Mme LANG Anne le 2.
- Mme FAYE Huguette le 10.
- Mme CHAPTARD Jeannine le 20.
- Mme ROUSSEAU Renée le 21



LES OFFICES RELIGIEUX

- Temps de prière les 7 et 14 novembre.
- Messe: célébration jubilaire avec sacrement des malades le 20.

ILS NOUS ONT QUITTÉS...

- † Mr Chadeyron Robert le 2.
 † Mme Gava Paulette le 8.
 † Mme Pognat Odette le 12.

L'AGENDA DE NOVEMBRE

- Le 3: quizz musical avec les membres de la plateforme de répit.
- Le 5: ciné-club « L'écureuil ».
- Le 7: temps de prière avec Nicole Besacier.
- Le 10: intervention d'Amandine Breard, diététicienne.
- Le 13: ciné-club « Albert est méchant ».
- Le 14: temps de prière avec Charles Chaffraix.
- Le 20: Messe, célébration jubilaire avec sacrement des malades.
- 19: expo-vente de vêtements « L'âge d'or ».
- Le 26: anniversaires des natifs d'octobre et novembre avec Julien Charbon.



COCCINELLE

LE JOURNAL QUI DONNE DES AILES



LE MOT DE LA DIRECTRICE

Après 12 années de gestion par l'association les 7 sources sous la présidence de M. Jausions, le 1er janvier 2025, notre Maison a rejoint un ensemble plus grand : l'association Chemins d'Espérance.

Chemins d'Espérance est une association dont l'histoire, relativement récente, s'est écrite au fil des Maisons d'origine congréganiste qui l'ont rejointe et qui porte le projet de continuer à faire vivre ces maisons en préservant l'esprit de leurs fondatrices et avec le principe d'accompagnement « Vis l'âge » qui va désor-mais guider nos pratiques.

Dans ce nouvel ensemble, bientôt rejointe par la Maison St Joseph de Lezoux, notre Maison St Jean Baptiste demeurera, avec son histoire, sa singularité, et sa communauté d'hommes et de femmes qui la composent., mais pourra désormais regarder l'avenir à moyen et long terme avec sérénité et confiance.

Cette page qui se tourne fera l'objet d'une petite cérémonie le 19 novembre prochain au cours de laquelle une plaque du logo de Chemins d'Espérance sera dévoilée.

Je clôture cet édito en faisant le lien avec l'année jubilaire qui se termine. « Pélerins d'Espérance » est le thème retenu pour cette année jubilaire, que le Père Marcin et des bénévoles de la paroisse vous proposent de vivre lors de la messe qui sera célébrée le 20 novembre et au cours de laquelle ceux qui le souhaitent pourront recevoir le sacrement des malades.

Je souhaite à chacun et chacune de vous d'être habité d'Espérance.

Fabienne CHARDIN

D I C T O N S

- Brouillard en novembre, l'hiver sera tendre.
- Le cinq tu sauras, quel mois tu auras.
- À la Sainte-Catherine, tout arbre prend racine.
- À la Saint-André la nuit, l'emporte sur le jour qui suit.



LES FÊTES

- | | |
|------------------|-------------------|
| Sylvie le 5. | Marguerite le 16. |
| Elisabeth le 17. | Catherine le 25. |
| Jacques le 28. | André le 30. |

Qu'apportes-tu mois de novembre ?
 J'apporte la bûche dans la cendre
 Le brouillard qui recouvre la lande
 Le froid, le gel à pierre fendre .
 J'apporte le givre qui blanchit la campagne
 La première neige qui coiffe les montagnes
 Les tapis de feuilles mortes qui se pavinent
 Aux pieds des arbres mornes et sans âme.
 J'apporte le vent du nord qui gémit
 La cheminée qui fume sans répit
 Le rouge gorge qui chante la nuit
 Et le soleil qui décroît et faiblit.
 J'apporte aussi les premières lumières
 Celles qu'on accrochera aux réverbères
 Avec les premiers flocons de l'hiver
 Les étoiles qui brilleront sur les sapins verts.



EN OCTOBRE IL Y A EU...



Mercredi 8 octobre, dans le cadre de la semaine bleue, trois résidentes se sont rendues au cinéma La Viouze pour voir le spectacle « A nos aïeux ». L'histoire de deux sœurs qui revivent le passé après le décès de leur grand-mère : les bons moments et les souvenirs d'enfance. Les résidentes ont passé un bon moment.



Jeudi 9 octobre, toujours dans le cadre de la semaine bleue, les enfants de Loubeyrat sont venus partager jeux et goûter pour le plus grand plaisir de tous.



Mardi 28 octobre, quatre « petits bouts de chou » de la micro crèche de Loubeyrat se sont joints à un groupe de résidentes pour peindre des décorations de Noël : sapin et étoiles. Un moment très agréable pour tous.



Jeudi 30 octobre, nous avons fait connaissance avec le Père Marcin qui succède au Père Guillaume rentré au Burkina Faso. Il célébrera des messes un jeudi par mois. La prochaine aura lieu le jeudi 20 novembre. A cette occasion, il vous proposera de recevoir le sacrement des malades. Si vous souhaitez recevoir ce sacrement, n'hésitez pas à le faire savoir à Nicole Besacier, Charles Chaffraix ou Muriel.

PORTRAIT DE NOUVELLES RÉSIDENTES



Mme Cellier Marcelle est née le 18 janvier 1933 à Charbonnières les Vieilles. Elle vivait à Chamalières. Mme Cellier était agent de service dans les écoles. Elle aime discuter, jouer aux jeux de société et la belote.

Arrivée au RDJ 1 le 14 octobre 2025, nous souhaitons qu'elle se plaise parmi nous.



Mme Caillon Andrée est née le 8 juillet 1944 à Roanne. Mme Caillon a deux garçons, elle a trois petits fils et une petite fille. Elle était coiffeuse et vivait à Mozac. Mme Caillon apprécie le sport notamment la natation.

Arrivée dans notre établissement le 17 octobre 2025 à la chambre 101 de l'unité protégée, nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.

PORTRAIT D'UNE NOUVELLE INFIRMIÈRE



Pauline Arnauld est née à Clermont Ferrand en 1991. Elle a grandi à Parent près Issoire. En couple, elle a deux garçons de 5 et 8 ans, deux chats et un chien. Pauline a été pompier volontaire, ASH, aide soignante et a passé son diplôme d'infirmière en 2016. Elle a commencé à travailler en clinique de rééducation et convalescence puis en dialyse. Arrivée dans notre établissement en juin 2025, elle est heureuse d'être auprès des résidents chaque jour. Nous lui souhaitons bienvenue parmi nous.